



Quatschgeschichte – Lesen Sie diese Geschichte ihrem Kind langsam und deutlich vor. Machen Sie kleine Sprechpausen beim Lesen. Wenn Ihr Kind einen Fehler gefunden, so halten sie kurz inne.

Der Eisregen

Es war schon sehr spät als die Kinder des Familienzentrums St. Mariae Rosenkranz aufgewacht waren. Und draußen regnete es mal wieder, dieses Mal regnete es Vanilleeis, wie lecker.

Und da es häufiger sonderliche Sachen regnete, gab es schon verschiedene Berge und Flüsse. Flüsse voller Milch und Schokoladensoße. Berge ganz aus Gummibärchen und Waffeln. So war es auch nicht ungewöhnlich, dass die Kinder auf großen Schokohasen und Knallfröschen zum Kindergarten hüpfen konnten.

Doch heute war etwas anders. In der Ferne hörte man ein großes Raunen und man konnte sehen wie Rauchschwaden über dem Erdbeerberg aufstiegen. Was konnte das nur sein? Die Menschen versammelten sich und viele hüpfen auf ihren Hasen zu dem Erdbeervulkan. Und plötzlich brach er aus und Ströme aus Erdbeersauce flossen den Berg herunter. Zum Glück hatte es geregnet, so konnten alle ein leckeres Vanilleeis mit Erdbeersauce essen.

16.04.2020